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令和５年１２月 第６回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月５日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎12番 村上 恵一君 

①業務改善と効率化 

 

 

 

 

②土地利活用問題 

 

 

〇ＡＩの活用について 

・本市の取り組み状況 

・先行事例の調査 

・活用の有効性の研究 

・今後の可能性と課題 

〇所有者不明の土地建物について 

・不動産の相続未登記の状況 

・土地所有者の移転先情報 

・固定資産税収納への影響 

・不動産登記法改正の内容 

・今後の課題 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

◎14番 田中 哲 君 

①戦没者慰霊碑について 

 

 

 

 

 

 

②校庭の危険物（くぎ）について 

 

 

 

 

③市の交通指導員について 

 

○場所と管理・慰霊祭について 

○「史跡人吉城跡整備基本計画」と忠霊塔移

設について 

○国の考え方と補助制度について 

○戦没者慰霊碑の整理・統合について 

○戦没者追悼式について 

○市の考え方について 

○負傷等の発生について 

○使用目的と位置図等について 

○国からの要請について 

○点検・管理について 

○今後の対応について 

○業務委託・統合問題について 

○今後の方向性 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長 

教育長・部長 

教育長・部長 

教育長・部長 

教育長・部長 

教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎４番 池田 芳隆君 

①関係機関との連携によるまち

づくりについて 

 

 

 

②災害公営住宅の運用と被災者

支援について 

③市職員の採用について 

 

〇ＪＲ肥薩線復旧に伴う関係自治体とＪＲ九

州との連携について 

〇人吉球磨観光地域づくり協議会との事業の

方向性と広域連携について 

〇くま川鉄道との連携と今後の運営について 

〇被災者の入居について 

〇希望者の今後の入居について 

〇市長が考える受験生から希望されるまち、

職場とはどのようなものか。 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・教育長・部長 
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◎13番 本村 令斗君 

①プロポーザル方式 

②人吉市城見庭園 

③中心市街地復興まちづくり 

④子どもの就学前施策 

 

〇活用状況と情報公開について 

〇市民の思いに沿った活用について 

〇官民連携について 

〇本市の障害児保育事業・軽度障害児保育事

業の継続について 

〇一時預かり事業について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 
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令和５年１２月 第６回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月６日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎５番 牛塚 孝浩君 

①地域公共交通施策とライドシ

ェアについて 

 

 

②町内合併について 

 

〇人吉市地域公共交通計画の現状と課題 

〇ライドシェアへの本市の認識は 

〇日本版・地方版独自の取り組みの可能性は 

〇本市の今後の方針は 

〇市としての課題認識は 

〇上原田町内への具体的な支援とは 

〇今後の町内合併の支援体制は 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎10番 豊永 貞夫君 

①認知症支援について 

 

 

 

 

②子ども議会について 

 

③森林環境税と緑の少年団につ

いて 

 

 

〇全国的に認知症患者が増加している中での

本市の状況 

〇「第９期人吉市介護保険事業計画・高齢者

福祉計画」 

〇認知症によるトラブルについて 

〇これまでの要望や提言などの数 

〇要望や提案のその後の取り扱いなど 

〇森林環境税と森林環境譲与税の使途につい

て 

〇「人吉市みどりの少年団」新設について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎３番 徳川 禎郁君 

①高齢者の支援について 

 

 

 

 

 

 

②人吉市図書館について 

 

 

〇人吉市いきいき高齢プラン（第８期人吉市

介護保険事業計画・高齢者福祉計画）につ

いて 

・高齢者世帯の現状について 

・各サポーターの登録、活動状況について 

・地域との連携等について 

・生きがいづくりの推進について 

〇人吉市公共施設等総合管理計画について 

〇地域の「知」の案内人である図書館として

の機能について 

〇超高齢社会における図書館の役割について 

 

市長・副市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 
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令和５年１２月 第６回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【１２月７日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎１番 川上 紗智子君 

①人吉市の児童・生徒の現状およ

び学校の実態と課題 

②通学路の整備・安全対策につい 

 て 

③ダムによらない治水対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④カルチャーパレスについて 

 

〇不登校児童・生徒の現状と対応について 

〇教員の未配置などの現状と対応について 

〇通学路の現状と対応について 

 

〇人吉市の治水安全度を上げるために河道掘

削、遊水地、堤防かさ上げを国に要望すべ

きではないか 

〇宅地かさ上げ、高台移転など市としてでき

ることはやるべきではないか 

〇中川原公園については、完全撤去した場合

の検証を国に求め、その結果を公開して市

民に判断を求めるべきではないか 

〇大柿、中神の遊水地については、掘り込み

方式から地役権補償方式へ変更するよう国

に要望すべき 

〇カルチャーパレス大ホールの改修について 

 

教育長・部長 

教育長・部長 

教育長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・教育長・部長 

◎２番 松村 太 君 

①人吉市復興計画について 

②避難路整備について 

③市有墓地について 

 

〇各種施策の進捗状況について 

〇内容と計画の進捗について 

〇運営の方針について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

◎９番 井上 光浩君 

①行政施策より 

 

 

 

 

 

②市民の声より 

 

 

〇コンパクトシティ構想から 

・本市として、これまでの推進状況は 

・人吉市総合計画にどう盛り込むのか 

・中心市街地に複合型施設建設の要望に対し

ての考えは 

・小、中学校の統合計画等も含むのか 

〇人吉市地域公共交通計画から 

・乗り合いタクシーについて 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 


